
アジェンダ２１すいた 会議記録表 

 

作成者：南方 

会議名 幹事会 
日 時 平成３０年１２月１２日（水） １０：００～１２：００ 

場 所 吹田市役所 低層棟３階 研修室 

出席者(敬称略) 幹 事：福井一彦、伊藤智子、安本修、馬場多佳子、馬場慶次郎（エネルギー部会リ

ーダー）、荒堀尚、佐藤享 

事務局：丸谷、廣瀬、南方 

欠席者(敬称略) 幹 事：三輪信哉、池渕佐知子、小田信子、桑原久佳（関西大学） 

議事次第 １ 報告 

２ フラグシッププロジェクトより 

３ すいた環境教育フェスタについて 

（1） 補助金の申請について 

（2） 出展団体による交流会について 

（3） クイズラリーについて 

（4） 総合受付の担当について 

４ 助成金申請の報告 

５ 準公金等の取り扱いについて 

６ その他 

（1） ニュースレター新年号 表紙の写真について 

（2） エコサポ団体紹介について 

配布資料 ・ 次第 

・ アジェンダ 21すいた 現金の取り扱い基準（案） 

・ アジェンダ 21すいた 会議記録表（平成 30年 11月 5日(月)開催分） 

・ すいた環境教育フェスタ 2019 チラシ 

 

 

 

 

 

 

1 報告 

■エネルギー部会 

・小学４年生対象の「学校版 CO2ダイエット」への参加を市教育委員会を通して市内

各小学校に募ったが応募がなかった。原因は学校単位で募集し、先生方の負担が増え

ることへの懸念が大きかった為だと思っている。学校負担の募集ではなく、個人単位/

個人参加での募集では違った結果になったのでは、という感触がある。 

（福井副代表）教育委員会と現場の考え方の違いがあったのではないか。学校の環境

問題のクラブ活動で参加を募ればよいかもしれない。今までしてきたプロジェクトな

ので、引き続き活動をお願いしたい。 

 



■自然部会 

・平成３１年３月２３日（土）にすいた環境学生ネットワークの学生たちと一緒に

「雑草ビンゴ」（指定の雑草を複数個探し出し、見付かればビンゴのルール）というゲ

ームを開催予定。（開催場所：千里北公園、講師：スガイ氏） 

・１２月２２日（土）に事前準備として千里北公園、及びスガイ氏（野草ビンゴで

講師を依頼予定）主催の自然観察会を視察予定。 

■資源部会 

・すいた環境教育フェスタの準備中。 

■ＮＰＯ法人すいた環境学習協会（略称：ＳＥＬＦ） 

・連続講座が終了し、ニュースレター１月号で報告予定。本講座の受講者 20 中、６

名が会員となった。 

■事務局 

（福井副代表）12月 6日（木）の夜、南千里ニュータウンプラザ 8階で「すいた環

境サポータ養成講座」が開催された際、三輪代表、福井副代表、他 2 団体より同講座

の受講生に各団体の紹介を行った。その時の質疑応答の際、アジェンダ２１すいたの

食品ロスの活動に興味のある 60 歳女性と出会う。今は仕事があるので活動参加の時

間が限られてくるが、それでも可能なら活動参加希望とのこと。定年を迎えられたら、

本格的な参加を望まれるかもしれない。 

 

2フラグシッププロジェクトより 

■温暖化防止プロジェクト 

・12月 14日（金）に会議予定。 

・すいた環境教育フェスタで、等身大のガンバ大阪所属の選手パネル（直筆のサイン

入り）を抽選会景品として使用する。来期ではユニフォームが変わるので今期中にパ

ネルを使いたい。ポストカード（サイン入り）も作成し、すいた環境教育フェスタで

贈呈する予定。今年もたくさんの施設に参加して頂けた。 

・他室課、公共施設は今年中に来年度の予算が決まるので今月中に協力依頼をして回

る予定。 

 

【三輪代表依頼】 

・フラグシッププロジェクトに参加して頂く方を、アジェンダ２１すいたの会員から 3

名ほど追加したい。（温暖化プロジェクトの会議にも参加してほしい。）フラグシップ

プロジェクトの取り組みを今年度から改造していきたいと思っている。各部会の会議

の際、参加の声掛けをお願いしたい。 

＊三輪代表から安本幹事、喜田氏には参加依頼のメールを送付済み。 

＊食品ロスにも、アジェンダ２１すいた個人会員以外（ただし、団体会員）から参

加してもらっている。 

（事務局）依頼回りのだけでも人が増えると、活動が助かる。 



（安本幹事）くるくるプラザで活動されていた方で、ちょうど活動を終了されたばか

りの方が１人いる。声掛けしても良いかと思う。 

■食品ロス 

・昨日（12月 11日（金））会議あり。忘年会/新年会シーズンに入り、江坂地区、Ｊ  

Ｒ吹田駅前地区の100店舗中60店舗にポスターや幹事マニュアルを置いてもらえる

協力を得られた。大学では、関西大学は置いてもらえ、阪大、学院大学は未定の状況。

市役所内では、幹事マニュアルを市議、職員に配布。地下食堂にもグッズを掲示する

予定。 

 ＊全国規模のチェーン店では、本部に依頼してくれと言われることが多かった。 

 ＊東急ハンズのあるビル内、サニーストーンホテル、パークサイドホテルに設置。 

 

3 すいた環境教育フェスタについて 

（１） 補助金の申請について 

・エネルギー部会、資源部会の 2部会で￥5,000.を使用する。割り振りを決めてほし

い。足らない場合は、アジェンダから会費追加可能。２月中に請求書を出してほしい。 

（２）出展団体による交流会について 

・前日に交流会をアジェンダ主催で開催したい。夕方 16時頃から 30分から 1時間

の予定。各部会で出席の希望を聞いて欲しい。 

 ＊エネルギー部会：当日準備予定。交流会の開始時間によっては、参加する。当日

の駐車場の確保（９時 00分から夕方まで）を希望。資源部会は駐車場不要。 

（３）クイズラリーについて 

・アジェンダからも出題 1つあり。 

・エネルギー部会：「2015年パリで開催された協定の件」で出題。 

（４）総合受付の担当について 

・１０時３０分から１３時００分（午前）と１３時００分から１６時００分（午後）。

2団体ずつ合計 4団体で受付してほしい。アジェンダ２１すいたは午前の部でお願い

したい。 

・去年より 30 分延長の訳は、環境学習発表会が 15 時 30 分に終わり、学習発表会

に参加された小学生や保護者の方が、すいた環境教育フェスタにも参加したい/参加し

てほしいとの声があったため。各出展団体に対して 16 時までの延長の件はメールで

了承頂き済み。 

 

４ 助成金申請の報告 

・セブンイレブンから福井副代表に質問があると電話あり。三輪代表の出した見積書

と申請書の金額にズレがあるため。三輪代表とアジェンダで対応。 

・エネルギー部会（省エネ相談会、ＣＯ2 ダイエットで申請）、フラグシッププロジェ

クト（ムーンライトコンサート、クールアースウィーク、ガンバ大阪所属選手パネル

で申請）で約 60万円申請中。申請が通れば、平成３１年４月に振込予定。 



５ 準公金等の取り扱いについて 

・講師謝礼の支払いなど高額の立替払いとなる場合、振込支払いにしてほしい。 

（希望１）事前に会った際、契約書に署名捺印をしてもらい講演後に振込。 

（希望２）活動費請求書に振込口座等を追加する。 

↓ 

（口答）振込可能な方法について、事務局で案を作成し次回幹事会で案の採決をする。

それまで保留扱い。 

 

6 その他 

（１） ニュースレター新年号 表紙の写真について 

 ・昨年は市役所正面玄関前の門松をバックに集合写真を撮って載せた。次回の１月

幹事会で撮影してもよいのはないか。 

エコサポ団体紹介について 

 ・前述、次第１の通り。 

（その他） 

・エコキャンドルが 2月から 3月の間に延びた関係により、記事掲載できず。それに

より 1 ページ分空きが出来たので他の記事で埋める必要がある（半ページずつでもよ

い）。グリーン購入大賞を受賞したので、その記事を載せてもよいのではないか。 

（福井副代表より）1月 19日（土）開催分を載せてもよいのではないか。 

・ニュースレターとエコサポの冊子を一緒にしてはどうか。するのであれば 7 月から

になる。固定費も減らせるはず。ページ数を増やせれば対応可能。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

次回の日程 
平成 31年 1月 9日（水）10：00～ 会議室（高層棟７階） 

 


